

## Hadiri Bimtek Pilpet Tahun 2022, Babinsa Koramil 03/Batealit:Siap Mendukung Kelancaran Keamanan

Suroso Jatmiko - [BILAHBARAT.GO.WEB.ID](http://BILAHBARAT.GO.WEB.ID)

Sep 8, 2022 - 09:41



*Babinsa Serda Anang anggota Koramil 03/Batealit hadir Bimtek Pilpet*

JEPARA - Sebagai salah satu langkah atau upaya untuk menyamakan persepsi dan komitmen dalam rangka melakukan persiapan serta mengantisipasi kerawanan atau konflik sosial yang timbul dalam pelaksanaan Pemilihan Petinggi secara serentak di Kabupaten Jepara, pada saat sebelum, saat pemungutan suara dan setelah pelaksanaan Pilpet nanti.

Pemerintah Desa Beringin, Kecamatan Batealit, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Rabu, (7/9/2022) malam. Menggelar Bimbingan Teknis kepada Panitia

Pemilihan Petinggi (Pilpet) yang digelar di Balai Desa Beringin.

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Ketua Pawas Petinggi Beringin Suyanto sag. S.pd., Ketua Panitia Ahmad Rifai, Wakil ketua Carik Abdul syukur, Babinsa Serda Anang dan peserta Panitia Pemilihan.

Dalam sambutannya mengharapkan nantinya seluruh panitia Pilpet dapat memahami tugas dan fungsinya untuk melaksanakan agenda Pilpet di Desa Beringin.



"Sehingga, nanti dapat tercipta situasi dan kondisi yang kondusif, aman dan nyaman, dapat tercipta korelasi positif bagi tujuan kita bersama yaitu mewujudkan Desa yang maju, mandiri dan sejahtera, menuju pembangunan desa yang lebih baik," kata

Lebih lanjut dirinya menyampaikan nantinya panitia Pilpet, BPD dan semua pihak, harus betul-betul dapat bekerja dengan baik, profesional, penuh tanggungjawab dan penuh dengan kehati-hatian, sehingga tidak menimbulkan permasalahan dikemudian harinya.

"Harus betul-betul dicermati dan menjadi perhatian serius bagi semua pihak. Bila

mana ada yang kurang dipahami atau mendapat kendala di lapangan, jangan mengambil tindakan sendiri yang tidak sesuai dengan peraturan yang berlaku. Lakukan koordinasi yang baik," ujarnya.

Dikesempatan itu juga, Babinsa Serda Anang menyampaikan bahwa pihak TNI akan siap mendukung kelancaran keamanan dalam pelaksanaan Pilpet Desa Beringin tahun 2022.

"Kami dari Koramil Batealit jajaran Kodim 0719/Jepara akan selalu siap mengamankan jalannya Pilpet yang akan dilaksanakan nanti, dan selaku Babinsa akan terus memonitor dalam proses Pilpet mulai dari persiapan hingga pelaksanaan, sampai terpilih dan pelantikan Petinggi serta memastikan semua berjalan lancar dan aman," pungkasnya.

Redaktur : Jatmiko/Pendim.